

NOMINATION DE FRANÇOIS BLOCH COMME DIRECTEUR DES RÉSEAUX BANCAIRES INTERNATIONAUX EN AFRIQUE, BASSIN MÉDITERRANÉEN ET OUTRE-MER



Communiqué de presse

Paris, le 19 octobre 2023

Société Générale annonce la nomination de François Bloch au poste de Directeur des réseaux Bancaires Internationaux en Afrique, Bassin Méditerranéen et Outre-mer.

François Bloch prendra ses fonctions au 1^{er} novembre 2023 en remplacement de Laurent Goutard qui quittera le Groupe en 2024 pour poursuivre de nouveaux projets professionnels et personnels. François sera rattaché à Delphine Garcin-Meunier, Directrice de la Mobilité et de la Banque de détail & Services Financiers à l'international.

François Bloch est entré au sein du Groupe il y a plus de 30 ans. Il a occupé divers postes clés au sein de la banque de détail internationale. Il a été Vice-Président de Rosbank en Russie de 2012 à 2016. Il a été ensuite Directeur général de BRD en Roumanie jusqu'en septembre 2023. Dans ces deux pays, il a mené à bien des opérations de transformation du modèle opérationnel pour en améliorer la rentabilité et l'efficacité tout en développant avec succès les activités commerciales. En Roumanie, il a notamment su accélérer le déploiement de l'offre digitale. Son expérience des activités de banque de détail et de grande clientèle, ainsi que sa connaissance approfondie de la gestion des filiales internationales de Société Générale, seront des atouts majeurs dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

En tant que Directeur des réseaux Bancaires Internationaux en Afrique, Bassin Méditerranéen et Outre-mer, François aura la charge de superviser les activités de la région, d'optimiser le dispositif et d'en accroître l'efficacité afin d'assurer une rentabilité durable tout en assurant une gestion des risques et de la conformité aux meilleurs standards. Aux côtés d'équipes expertes et mobilisées, François aura pour mission de façonner un business model simplifié, intégré et synergétique en renforçant la proximité entre les différents métiers du Groupe.

Pierre Palmieri, Directeur général délégué de Société Générale, commente : « *Je me réjouis de la nomination de François Bloch : son expérience et ses qualités de leadership seront déterminantes pour renforcer la performance, ancrer la culture de responsabilité et mener les activités de la région en totale cohérence avec l'exigence ESG du Groupe. Au nom de Société Générale, je tiens à remercier chaleureusement Laurent Goutard pour sa forte contribution aux activités de banque de détail au cours de ses 37 années de carrière au sein du Groupe, dans ses différents postes de management en Europe et en Afrique.* »

Contacts presse :

Jean-Baptiste Froville [+33 1 58 98 68 00](tel:+33158986800) jean-baptiste.froville@socgen.com

Amandine Grison [+33 1 41 45 92 40](tel:+33141459240) amandine.grison@socgen.com

Biographie

François Bloch était Directeur général de BRD en Roumanie de fin 2016 à septembre 2023. Précédemment, de juin 2012 à fin 2016, il était Premier Vice-Président de Rosbank en Russie. Dans ces deux pays, il a mené à bien des opérations de transformation du modèle opérationnel pour améliorer la rentabilité et l'efficacité tout en développant les activités commerciales avec succès. En Roumanie, il a notamment su déployer l'offre digitale. Précédemment, il a débuté sa carrière au sein du groupe Société Générale en 1990 au sein de Fimat, filiale de courtage sur les marchés à terme, où il a occupé divers postes en Allemagne (Directeur de la succursale à Francfort), aux Etats-Unis (Directeur général à New York) et en France (Directeur général de Fimat Banque). En 2008, François a été nommé Directeur de la Stratégie chez Newedge. En 2009, il rejoint la Direction des Risques de Société Générale en tant que Responsable risque de crédit - Pays et Institutions Financières. François Bloch est diplômé de l'Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Économique (ENSAE).

Société Générale

Société Générale est une banque européenne de premier plan avec 117 000 collaborateurs au service de 25 millions de clients dans plus de 60 pays à travers le monde. Nous accompagnons le développement de nos économies depuis près de 160 ans, en proposant à nos clients entreprises, institutionnels et particuliers un large éventail de services de conseil et de solutions financières à valeur ajoutée. Nos relations durables et de confiance avec les clients, notre expertise de pointe, notre capacité d'innovation unique, nos compétences ESG et nos franchises leader font partie de notre ADN et servent le cœur de notre objectif : créer de la valeur durable pour toutes nos parties prenantes.

Le Groupe opère dans trois domaines d'activités complémentaires, intégrant des offres ESG pour l'ensemble de ses clients :

- **La Banque de détail en France, Banque Privée et Assurances** avec la banque de détail SG, les activités de banque privée, les activités d'assurance et Boursorama, leader de la banque en ligne.
- **La Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs**, acteur de premier plan qui propose des solutions sur mesure aux grandes entreprises et investisseurs avec un leadership mondial unique dans les dérivés actions, les financements structurés et l'ESG.
- **La Banque de détail à l'international, Services de mobilité et de leasing**, regroupant des banques universelles bien établies sur leurs marchés (en République tchèque, en Roumanie et dans plusieurs pays d'Afrique), ALD / LeasePlan, acteur mondial de la mobilité durable et des activités de financements spécialisés.

Engagée à construire avec ses clients un avenir meilleur et durable, Société Générale entend être un partenaire de premier plan dans la transition environnementale et le développement durable en général. Le Groupe figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Bloomberg Gender-Equality Index, Refinitiv Diversity and Inclusion Index, Euronext Vigeo (Europe et zone euro), STOXX Global ESG Leaders Index, et MSCI Low Carbon Leaders Index (Monde et Europe).

En cas de doute sur l'authenticité de ce communiqué de presse, rendez-vous en bas de la [page newsroom de Société Générale](#) où les communiqués de presse officiels envoyés par Société Générale peuvent être certifiés en utilisant la technologie blockchain. Un lien vous permettra de vérifier l'intégrité du document directement sur la page web.

Pour plus d'informations, vous pouvez nous suivre sur Twitter/X [@societegenerale](#) ou visiter notre site [societegenerale.com](#).